



# “Sheinbaum no levanta y le trajeron a ministro tiktoker”

Se registra Xóchitl Gálvez como precandidata presidencial del PAN

LA SUCESIÓN 2024

ALEHÍ SALGADO

—nacion@eluniversal.com.mx

Confiada en que remontará las preferencias electorales rumbo a 2024, Xóchitl Gálvez, coordinadora nacional del Frente Amplio por México (FAM), formalizó ayer su registro como precandidata presidencial del PAN.

A siete meses de las elecciones en México, la senadora panista entregó a Marko Cortés, presidente nacional del PAN, la documentación para registrarse de forma oficial, segura de que el cobijo de las bases blanquiazules en todo el país sumará para alcanzar la Presidencia.

La senadora aseguró que el ministro Arturo Zaldívar se sumó al proyecto de Claudia Sheinbaum “porque la candidata no levanta” y

XÓCHITL GÁLVEZ

Aspirante a la Presidencia

“Ellos [Morena y aliados] tienen una candidata que no emociona, por eso tuvieron que traer un tiktoker de la Corte porque le hace falta que le levanten la campaña en TikTok”

“necesita un tiktoker que le ayude con la campaña”.

“Ellos tienen una candidata que no emociona, por eso tuvieron que traer un tiktoker de la Corte, porque le hace falta que le levanten la campaña en TikTok”, consideró.

“Pero tengan la certeza de que este proyecto no se trata de mí (...) se trata de todos los mexicanos”, dijo, y prometió que, aunque va muchos números abajo “de la can-



didata del oficialismo” en las encuestas, arrasará en las urnas.

“¡Bienvenida, Xóchitl Gálvez! Enhorabuena, mi querida amiga, porque estoy seguro de que contigo corregiremos el rumbo de México”, expresó Cortés Mendoza, al tiempo que celebró el inicio del proceso co-reando la palabra presidenta.

Acto seguido, de mano de las dirigencias panistas, Gálvez Ruiz recibió la constancia que acredita su solicitud de registro.

En agradecimiento, la empresaria nombró de forma especial a Lilly Téllez, Santiago Creel, Margarita Zavala, Kenia López Rabadán y Josefina Vázquez Mota, compañeros panistas quienes, dijo, la empujaron a dar el salto de fe para buscar la presidencia del país.

Después, la senadora auguró que se viene una fuerte batalla para tomar el control de las preferencias de los mexicanos en las urnas.

Por tal motivo, llamó a la unión a los tres partidos que integran al FAM y pidió arreglar discrepancias que obedecen a ambiciones personales para poner como prioridad el trabajo en equipo.

“De repente en lugar de trabajar la calle me tengo que dedicar a trabajar las broncas entre los partidos y eso no está bien. Yo les pido que resuelvan las diferencias. Hoy lo que nos une es más importante que lo que nos divide”, apuntó.

Sobre la competencia con Morena, dijo que su campaña perfila trabajar con las personas y las causas, no en su relevancia mediática. ●



GABRIEL PANÓ EL UNIVERSAL

Xóchitl Gálvez entregó al presidente nacional del PAN la documentación para registrarse de forma oficial.